

# SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

## Expansion in Düsseldorf



Die H-Hotels eröffneten Anfang Mai ihr erstes Haus in Düsseldorf /  
Foto: H-Hotels.com

H-Hotels.com eröffnete mit dem H2 Hotel Düsseldorf City Anfang Mai 2022 das erste Haus der Gruppe in der Rheinmetropole. Das neue Hotel im Stadtviertel ?Le Quartier Central? verfügt über 250 moderne und designorientierte Zimmer inklusive 90 Vierbettzimmern. Für H-Hotels.com ist Düsseldorf nicht nur ein neuer Standort im Hotelportfolio, sondern auch eine Destination, über die neue Zielgruppen angesprochen werden können. Die Lifestyle-Marke von H-Hotels.com expandiert an Top-Standorten in europäischen Metropolen. Innovatives Design und funktionelle Raumkonzepte zeichnen die Marke aus. Herzstück des Hauses ist der rund um die Uhr und an 365 Tagen im Jahr geöffnete H2 Hub mit Front Cooking Station, der neben dem Frühstücksbuffet vielfältige Speisen anbietet. Das Interior Design des Hauses stammt von Unykat Interior Design aus Österreich, mit der H-Hotels.com bereits verschiedene Hotelprojekte realisiert hat. Entwicklungspartner und Verpächter ist ein Joint Venture aus bema Gruppe und ABG Real Estate Group. Als familiengeführtes Unternehmen setzt H-Hotels.com auf nachhaltiges Wachstum. Mit dem breiten Marken-Portfolio bedient die in Bad Arolsen beheimatete Hotelgruppe die Bedürfnisse verschiedener Zielgruppen an den unterschiedlichsten Standorten Europas.